

En bref

MALLEMOISSON

Avec la Boule des Duyes

Les membres du club bouliste "La Boule des Duyes" organisent un vide-greniers, dimanche 12 mai, sur l'esplanade Jean-Moulin. Le tarif de l'emplacement a été fixé à 10 euros. Installation à 6 h.
Contact au 06 80 61 67 11.

Jeux de société

L'amicale de la médiathèque propose une nouvelle activité ludique autour des jeux de société. Le prochain rendez-vous est fixé le 17 mai, de 14 h à 17 h.
Contact au 06 71 53 99 13 ou au 06 78 98 54 51.

DIGNE-LES-BAINS

Collecte de sang

Rappelons qu'une collecte de sang a lieu aujourd'hui, de 14 h 30 à 19 h, à la salle des Gavots. Prière de prendre rendez-vous sur dondesang.efs.sante.fr

Scène ouverte

Emilie et son équipe vous invitent à une scène ouverte (électro-acoustique) aujourd'hui, à partir de 19 h, au café du Cours.
Inscription au 06 50 59 02 56.

Ligue contre le cancer

Les membres du Rotary club dignois proposent, dimanche 12 mai, à 16 h, dans les salons du "Refuge des Sources" (326, avenue des Thermes), la pièce de théâtre "Sarah Bernhardt, la divine", interprétée par Florence Lamanna et Gérard Sebbah. Les bénéfices de cet après-midi culturel seront reversés au profit de la Ligue contre le cancer 04. Entrée à 12 euros.

Contact au 06 29 07 08 56 ou au 06 88 06 85 11.

SAINT JULIEN D'ASSE

Vide-greniers

Le comité des fêtes organise un vide-greniers, marché local et foire artisanale, dimanche 19 mai, de 6 h 30 à 19 h.
Contact au 06 30 38 72 00.

L'implantation du crématorium suscite de vives inquiétudes

Lors du septième "Rendez-vous du maire", de nombreux riverains du quartier Saint-Véran ont contesté, non pas le projet, mais le choix du site, à savoir le stade Robert-Gage. Le débat a été tendu...

Si la création d'un crématorium sur la commune fait l'unanimité, le choix de son implantation, en revanche, fait encore débat parmi la population. En atteste le dernier "Rendez-vous du maire", consacré à ce dossier, qui a été pour le moins houleux...

Dominique Rouveyrol et Sandrine Laniray, venus présenter le dossier architectural porté par leur société Omnium de Gestion et de Financement (OGF) - pour un coût total de 3 millions d'euros -, ne s'attendaient certainement pas à un tel vent de fronde. Un coup de tabac auquel, à la proue du "navire funéraire", ils ont dû, bon gré mal gré, faire face. Épaulés par une Patricia Granet-Brunello, armée pour faire face aux critiques.

Trop proche du centre-ville

"Mais où voulez-vous qu'on le fasse?", s'emportait la première magistrate. Il s'agit là d'un beau projet environnemental, d'une nécessité absolue." Sauf que les riverains du quartier Saint-Véran ne l'entendent pas de cette oreille. Favorables à cet équipement - le second dans le département avec celui de Manosque, proche de la saturation - ils ne veulent pas le voir sortir de terre sur, feu, le stade Robert-Gage! "Il n'est pas normal qu'on s'affranchisse de notre avis, lançait cette habitante remontée. Personne n'a été consultée."

"Il sera trop proche du centre-ville et de nos maisons, embrayait celui-ci. Il y a bien d'autres lieux susceptibles de l'accueillir, et ce n'est pas à nous de les trouver..."

"Vous avez pensé à nos habitations. Elles vont forcément perdre



Le stade Robert-Gage, désaffecté, accueillera en mars 2026 le deuxième crématorium du département. /PHOTO ÉRIC CAMOIN

de la valeur", renchérisait un autre. Un brin désarçonnés, les VRP d'OGF passaient la "patate chaude" aux élus, mis au banc des accusés. Si bien que Patricia

“ Je sais que nous ne pouvons pas plaire aux 18 000 Dignois, mais il faut avancer. ”

Granet-Brunello devait intervenir avec fermeté : "Je sais que nous ne pouvons pas plaire aux 18 000 Dignois, mais il faut avancer et répondre à la demande des crémations. Si nous n'avions pas

acté ce futur complexe funéraire et crématorium, une autre commune l'aurait fait."

À son tour, Céline Oggero-Bakri, 2^e adjointe à la sécurité, enfourchait le tigre pour répondre à cette levée de boucliers programmée. "C'est un projet d'intérêt général qui rapportera une redonne à la Ville. Et ça ne lui coûte rien", avance-t-elle. Autant d'arguments qui peinaient à calmer une assistance sur l'offensive. Notamment sur les possibles nuisances imputables au crématorium.

"Oui, nous sommes inquiets sur les rejets polluants. Sur le bruit de la machinerie. Sur le trafic routier. Tout ça, c'est bien beau sur le papier, mais au quotidien" pestait cet ancien.

"Une étude d'impact a été lancée.

Elle étudie tous ces aspects (rejet, faune, flore), se voulait rassurant Dominique Rouveyrol. Nous sommes quand même des professionnels du funéraire depuis 180 ans."

Une enquête publique

Suffisant pour convaincre? Pas certain. À commencer par les défenseurs du stade qui, eux, auraient soit préféré une rénovation de l'outil sportif avec un terrain en synthétique par exemple, soit une transformation radicale avec la construction de courts de tennis, dédiés au TC dignois.

"Il en a été, un temps, question, précisait la maire. Mais nous sommes aujourd'hui confrontés à la nécessité de répondre aux demandes d'incinération croissante sur notre territoire. Je vous l'as-

sure, cet ensemble est cohérent avec la réhabilitation de la maison funéraire et l'extension du cimetière Saint-Véran. Il ne ressemblera ni à une usine, ni à un entrepôt."

Une enquête publique permettra, prochainement, aux habitants de se prononcer une nouvelle fois sur ce sujet visiblement clivant. Ensuite, le chantier pourra être lancé, avec une ouverture programmée du crématorium en mars 2026.

"Nous tablons sur 4 à 5 créneaux de crémation par jour, du lundi au samedi", annonçait OGF, nouveau délégué de service public. Une cadence qui n'était pas sans jeter un dernier froid dans la salle...

Raphaël COIFFIER
rcoiffier@laprovence.com

Achetez
MOINS CHER



30% à 50% DE REMISE
chez vos commerçants locaux préférés*

La Provence renforce votre pouvoir d'achat!

Achetez des bons d'achat remisés à utiliser chez les commerçants concernés.

*Quantité limitée & date de validité à retrouver sur le site Rabaischocs.fr

Retrouvez vite toutes
les bonnes affaires sur



rabaischocs.fr



En partenariat avec

LaProvence.



Les lignes de bus modifiées

En raison du passage de la Flamme olympique à Digne-les-Bains, le fonctionnement du service TUD (Transports Urbains Dignois), sera perturbé sur certaines lignes, samedi 11 mai, de 11 h à 14 h :

- La ligne 1 circulera uniquement entre les arrêts des Augiers et du rond-point du 4 septembre 1870.
- La ligne 2 sera remplacée par une navette circulant toutes les 20 minutes entre Intermarché et les Thermes.
- La ligne 5 sera temporairement interrompue.

Le service fonctionnera normalement jusqu'à 11 h, et à partir de 14 h.

Zoom sur... la cérémonie du 8 mai



Les élèves participent en lisant des poèmes

La lecture de poèmes et extraits de discours d'hommes illustres a rythmé la cérémonie du 8 mai, qui commémorait, hier, le 79^e anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale. Dylan Unsain et Océane Roques, du lycée Alexandra David Neel, ont ainsi lu en ouverture *Ce cœur qui haïssait la guerre* de Desnos. Suivis par les scolaires de CM1 et CM2 de l'école des Arches qui ont récité *Demain dès l'aube* de Hugo. Puis Erdem Altintas et Sumeyye Turkéli, élèves de 3^e au collège Gassendi, ont repris des textes du général de Gaulle, avant que l'ordre du jour n° 9 du Maréchal de Lattre ne soit récité par Anthony Stefanelli et Lili Desjardins. Un moment d'émotion pour les élus, les autorités et ces jeunes citoyens.